



Reforzarán seguridad en liceos uruguayos

Description

Las autoridades educativas uruguayas instalarán cámaras de vigilancia para monitorear los accesos a los principales planteles de la capital ante la repetición de hechos de violencia, trascendió hoy.

Así lo informó al Diario La R el miembro del Consejo Directivo Central de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), Juan Gabito Zoboli.

El funcionario dijo que la ANEP pidió ayuda al Ministerio del Interior para reforzar la vigilancia en los liceos capitalinos.

“Hay una unidad que se denomina “Comunidad Educativa Segura”, y la respuesta del servicio 911. Podemos adelantar que Anep va a instalar cámaras por fuera, es decir aparte del sistema público de vigilancia del Ministerio del Interior. Esto en los establecimientos principales de Montevideo, en principio”, apuntó.

Zoboli consideró que las manifestaciones de violencia que tuvieron lugar en escuelas las últimas semanas “son producto de un cambio social que ha habido en la forma de ser de la adolescencia y la juventud, a la cual el sistema educativo no la permeó con los valores fundamentales”.

Señaló al respecto el respeto a la integridad física, a la opinión del otro, a poder dirimir las diferencias con el dialogo y sin ir a la violencia.

Esto no lo vemos solo en los liceos y escuelas técnicas, lo vemos también en los estadios, en el fútbol, en el básquetbol. Quiere decir que el sistema educativo tiene y debe hacer un esfuerzo especial para reafirmar esos valores que se han perdido, subrayó.

El consejero valoró de positivo el inicio del curso escolar en marzo y la implementación de la reforma educativa que impulsó el gobierno y tuvo el visto bueno del Parlamento, frente al rechazo de gremios docentes.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023